
Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 31 MAI 1836.

www

RAPPORT fait par M. ISIDORE FALLON, au nom de la Commission des Naturalisations, sur la requête du sieur Jean Stenmans.

MESSIEURS,

Jean Stenmans, bourgmestre de la commune de Brockhuysen, arrondissement de Ruremonde, province de Limbourg, renouvelle la demande en naturalisation qu'il avait déjà faite en 1831.

Il est né à Rapellen (Prusse); il est venu s'établir à Brockhuysen en 1822, où il a épousé une Belge, dont il a six enfans.

Au moment de la révolution, dont il se montra partisan, il était depuis six ans assesseur de la commune dont il fut élu bourgmestre en 1830.

Il s'est acquitté honorablement de ses fonctions, tant comme administrateur que comme officier de police judiciaire.

Sa conduite est irréprochable, il jouit d'une existence aisée.

Le Président, rapporteur,

ISIDORE FALLON.
